
1 

牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和３年 10 月 26 日、牧之原市教育委員会が牧之原市立相良中学校に招集さ

れた。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  報告第 18号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

  議案第 15号 牧之原市立小学校の学校運営協議会委員の委嘱について 

  

出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 澤田 衛           学校教育課長   杉田雅良 

 ３番 吉住幸子           社会教育課長   八木康仁 

 ４番 寺井ゆみ           スポーツ推進課長 大石昌秀 

 ５番 池ヶ谷祐太          教育総務課長   水野敬子 

                   教育総務課主幹  榛葉円香 

 

開会時刻 午前 10時 30分 牧之原市立相良中学校会議室 

 

開会（教育総務課長） 

 

教育長挨拶 

 本日は、相良中学校を会場に定例会が行われ、校長からの学校説明とともに

授業参観をとおして、本年度中間地点での生の学校の状況を見ていただいた。 

 さて、牧之原市長及び市議会議員選挙が終わり、再選された杉本市長及び選

挙で選ばれた 16人の議員が決定した。杉本市政２期目の取組として「７＋１」

の戦略を掲げる中に、魅力ある教育環境の実現、学校再編：学びたい、学ばせ

たいと思う小中一貫校の創設がある。教育文化部としては、これからの４年間、

議会、市民の理解や賛同を得ながら、魅力ある教育環境の実現を図っていきた

い。 

 コロナワクチン接種が進む中、急速に感染者数が減ってきている。（市内では

０を更新中）県のレベルも２【県内注意、県外注意】に下げられ、徐々に社会・

経済活動等も再開される見込みだ。子どもたちを預かる学校では、次に来る感

染拡大の波に備えて、気を緩めることなく、感染対策はしっかり行って、教育

活動を継続させていく。 

それでは、本日の定例会、よろしくお願いする。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と吉住委員を指名 
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教育長報告 

 令和３年９月 30日から 10月 25日までの主な行事について報告 

  

議事の概要・議決事項 

報告第 18号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 ２件の申請について、質疑・意見なく承認された。 

 

議案第 15号 牧之原市立小学校の学校運営協議会委員の委嘱について 

（学校教育課長より説明） 

 質疑応答後、承認された。 

 

 教育委員 コミュニティスクール、相良小学校のことしかわからないが、

  他の学校はどんなふうに進めているのか。運営協議会の委員で 

  会議をしたりしているのか。 

学校教育課長  リーフレットの牧之原市版コミュニティスクール「～地域と

ともにある学校づくり～」にあるように、市内小中学校 12校全

てがコミュニティスクールとなった。まずは、ＣＳディレクタ

ーさんを知ってもらうことから始め、学校運営協議会について

地域に知ってもらえるよう、班組回覧で広報したい。 

   また、ＣＳ通信 22号にあるとおり、ディレクターの意見交換会

  の実施など、学校運営協議会は、年２～３回程度の実施を予定

  している。また、地域学校協働活動として、ボランティア等も

  活動しており、運動会の前のグラウンドの草刈りなど行ってく

  れた。小学校では地域の方が授業に参加し、中学校では、さら

  に職業教育を取り入れるなど、地域との取組みも進んでいる。

  先進的なモデル校と比べず、無理のないスタートがきれるよう、

  学校に合ったそれぞれの取組を進めていきたい。 

 

閉会（閉会時刻 午前 11時 30分） 

 


